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 週刊61号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 3週間ぶりの週刊通信です。この間、3月議会の本会議、委員会での

議論が行われてきました。市長の施政方針には、市制70周年の記念の

年に、記念事業を企画していること、福祉の視点からも、まちのなか

に様々な居場所をつくり、相談の発見、それに対応する相談支援体制

を組みながら新たな総合保健福祉計画にそって市民福祉の向上をはか

ることなどが提案されています。国民健康保険制度改正により大阪府

内統一の保険制度が始まります。その影響をうけて府内統一の保険料

率となり、これまでよりも保険料はアップせざるを得ない状況です。

介護保険の保険料も3年に一度の改定時を迎えており、こちらもアップ

しています。待機児童の課題は対応を続けていても、なかなかゼロに

はならない現状があります。小学校での学童保育も、教室定員の改定

が進められた今年から利用料の改定が提案されており、こちらも負担

増となります。様々な負担増が待っていますが、低所得の方々への配

慮を忘れず、高齢者の方の生活が守られるように工夫と配慮をしなが

ら対応できるように質疑をしています。また、障害のある方もない方

も共に尊重しながら暮らせるようにと条例が提案されています。障害

者差別禁止法に基づき、あらゆる障害を理由とした差別の解消のため

に、取組を進めていきます。法律では合理的配慮は自治体等には当然

求められていますが条例で市内団体・業者にも求めています。誰もが

安心して暮らせるまちをめざして今年も頑張ります。 

3月議会が開催中です。 

温かくなってきました。花粉の季節ですね。 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

茨木市穂積台 在住 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

第2回シニアマイスターまつりにて 



茨木市議会議員 あびこ浩子 ゆめ・みらい通信(週刊61号) ２０１８・3＊＊あびこ浩子の議会活動レポート＊＊ 

2（裏面あります） 

電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージをお願いいたします。） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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3月議会開催中です！ 

 ３月１日(木)から３月２６日(月)までの２６日

間の会期で、三月議会が開かれています。 

 新年度予算は盛りだくさんの事業があります。

前段本会議での、市長の施政方針演説から、各会

派の代表質問が2日間、その後単項議案の審議と

平成29年度補正予算の一般会計と各特別会計予

算審議、平成30年度一般会計予算と各特別会計

予算の審議がありました。そしてその後4つの常

任委員会において付託議案として単項議案、平成

30年度一般会計予算、4つの特別会計予算が常

任委員会の審議範囲ごとに質疑が行われました。 

 これからは、各委員会での審議を委員長から報

告を受けて、新たに質疑と賛成討論と反対討論が

行われて議決されます。本会議の様子は、ライブ

中継でネット配信、市役所内でテレビ中継されて

います。是非議場にもお越しください。 
 高槻ジャンクションから神

戸ジャンクションまでが開通

しました！橋げた落下事故で

1年遅れました。新名神は名

古屋から神戸をつなぐ全線が平成35年度に完成予定。 

3月18日(日)新名神＜高槻神戸間＞全線開通 

 3月17日のダイヤ改正に合わせ、JR
京都線(東海道本線)摂津富田～茨木間

の新駅、JR総持寺駅が開業し記念式典

が行われました。JR総持寺駅は、阪急

京都本線の総持寺駅からは約600mで

す。近くには、駅名にもなった西国二十二番札所、総

持寺があります。停車する列車本数は上下各156本(平

日)になるとのことです。JR総持寺駅では、JR西日

本で初採用となる二重引戸式の可動式ホーム柵が

設置されています。開業に合わせて近隣に駐輪場が

でき、近鉄バスも駅前広場に乗入することとなりまし

た。阪急総持寺駅までの道路も拡幅されています。阪

急総持寺駅前も、駅前広場を作る計画で整備が進めら

れています。東芝跡地の

開発で追手門学院大学中

高校も開学します。これ

からの発展に期待してい

ます。 

JR総持寺駅が開業しました！ 

月 日 会議名 内 容 

３月２２日 議会運営委員会  

３月２６日 本会議 委員長報告・議決 


